



Monreal llama a la unidad ante la llegada de Donald Trump

CIUDAD DE MÉXICO (OMAR CEPEDA).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, llamó a la unidad de todos los sectores de la sociedad en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum ante la llegada a la Presidencia de los Estados Unidos de Donald Trump. Por su parte, Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, acusó que a Morena no le interesa la unidad.

Ricardo Monreal: “Nosotros tenemos que reaccionar con temperancia, con prudencia, con serenidad, a pesar del anuncio de esta oficina de aranceles que ha anunciado el Presidente el día de ayer”.

Rubén Moreira: “Yo no veo que en Morena se esté trabajando para esa unidad. No es porque uno quiera ser invitado, pero cuando presentas tú el Plan de Desarrollo, pues lo mínimo era decirle a las bancadas: ‘Vengan a escucharlo’. Yo no veo que Morena tenga ganas de que haya esa unidad. De una vez adelante, jamás haríamos algo en contra de nuestro país”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZUTBQcYuY4IGZPusQ?e=HveYUU